

SAINT-TROPEZ

L'événement a permis de récolter 7 500 euros. Cette somme financera une soixantaine de kits médicaux.

Succès du concert pour la paix en Ukraine



L'église de la Miséricorde était comble lors du concert pour la paix en Ukraine. PHOTO C. R.

LA CHAPELLE NOTRE-DAME de la Miséricorde de Saint-Tropez était comble pour écouter les œuvres ukrainiennes et européennes, magistralement interprétées par Anastasia Mikusevitch, Olga Monakh, Thierry Jam et David Bringuier. Organisé en partenariat avec la Ville de Saint-Tropez, l'association Place Publique, l'association Franco-Ukrainienne Côte d'Azur et les Amis de la Musique de Saint-Tropez, ce concert a rencontré un grand succès.

Un voyage imminent en Ukraine

L'intégralité des fonds collectés s'élève à 7500 euros, répartis à 60 % grâce à la billetterie et 40 % via des dons. Ce budget permettra aux associations d'acheter une soixantaine de kits médicaux, dont la livraison en Ukraine est prévue d'ici une quinzaine de jours, explique Francis José Maria président de l'association Place Publique.

« Nos activités n'ont pas faibli ces derniers mois : nous avons acheté et livré cinq stations électriques, 170 garrots tourniquets, 58 kits médicaux, une dizaine de brouilleurs de petits drones, du matériel médical et de l'outillage », précise-t-il.

Par ailleurs, une nouvelle famille ukrainienne a été accueillie pour l'été au camping de l'Argentière. Une nouvelle journée conviviale, autour d'un déjeuner piscine, est d'ores et déjà prévue pour le mois de septembre.

C. R.

POUR soutenir l'association Place Publique, contacter le 06.28.60.62.40.